



Madame, Monsieur,

Afin de préparer au mieux l'avenir de l'agglomération lyonnaise et réfléchir aux grandes priorités pour le territoire, les élus de la Métropole de Lyon, des Communautés de communes de l'Est Lyonnais (CCEL) et du Pays de l'Ozon (CCPO) ont décidé d'engager la réécriture du Schéma de cohérence territoriale (Scot). Ce schéma va définir pour les vingt prochaines années les grandes orientations d'aménagement et de développement pour vivre mieux sur le territoire.

Pour que ce projet commun se fonde sur une vision partagée des enjeux et des futurs souhaitables, nous avons souhaité qu'il soit débattu en amont avec les habitants et les acteurs du territoire. Les sujets traitent aussi bien du logement, du cadre de vie, de l'économie, des commerces, de la mobilité, de l'agriculture, de l'environnement...

L'Agence Grand Public, spécialisée dans ce type de démarche, a été mandatée pour accompagner cette grande concertation

Demain l'agglomération lyonnaise Vivre – Habiter – Se déplacer

Nous vous convions à un cycle de 6 rencontres publiques qui auront lieu au mois d'octobre en différents lieux de l'agglomération, à partir de 19h30 (accueil à 19h00) :

- Lundi 3 octobre 2022 à Vénissieux
- Mardi 4 octobre 2022 à Lyon
- Lundi 10 octobre 2022 à Pusignan
- Jeudi 13 octobre 2022 à Saint-Symphorien d'Ozon
- Mardi 18 octobre 2022 à Craponne
- Jeudi 20 octobre 2022 à Neuville-sur-Saône

Pendant ces réunions, vous serez libres d'aborder tous les sujets qui vous semblent importants pour l'avenir de l'agglomération lyonnaise. Un film issu d'une enquête réalisée en avril 2022 auprès d'un panel d'une centaine d'habitants du territoire introduira les débats. Après ce temps d'échange collectif, vous pourrez approfondir les sujets abordés dans des ateliers de propositions.

Vous pouvez prendre contact avec Vincent Palaffre de l'Agence Grand Public au 06 48 59 39 60 pour participer et échanger avec eux autour de cette démarche de concertation.

Nous comptons sur votre participation et votre implication dans cette démarche fondamentale pour la construction d'un territoire où il fera bon vivre.

Béatrice Vessiller,

Vice-Présidente du Sepal,

Vice-Présidente de la Métropole de

Lyon

